

## 米倉山太陽光発電所 パネル設置工事始まる

山梨県と東京電力株式会社と共に、同事業として推進している米倉山太陽光発電所に太陽光パネルを設置する工事が始まりました。昨年10月には、工事に先立ち現地で起工式を行いました。太陽光パネルは約16haに8万枚並べられ、完成時には、一般家庭3、400軒分の年間使用電力量に相当する約1、200万kWhを発電します。

米倉山太陽光発電所は、今後、「ソーラー王国やまなし」の中核となる施設となっていきます。



起工式後、設置する太陽光パネルの前で関係者と握手を交わす横内知事

## 高円宮妃殿下御臨席の下、「星空の街・あおぞらの街」全国大会開催

「次世代に残そう！自然のめぐみと満天の星空」をテーマに「第22回 星空の街・あおぞらの街」全国大会が、昨年10月、高円宮妃殿下御臨席の下、北杜市で開催されました。

この大会は、大気環境の保全に対する意識を高めること、郷土の環境を生かした地域おこしの推進に役立てることを目的に、毎年、日本各地の環境の優れた街で開催されています。大会では、人と自然とのつながりをはじめ、身近な環境を守っていくことが確認されました。



式典でおことばを述べる高円宮妃殿下

## 新県立図書館 建設工事始まる

平成24年秋に甲府駅北口に開館予定の新県立図書館の起工式が、昨年11月に行われました。

4階建となる新県立図書館は、南面と西面にガラスを用い、街路から館内の活動が見えるようにし、街との一体感を持たせています。また、ヒートアイランド現象や館内の温度上昇を緩和する効果などが期待される壁面緑化の導入、都道府県立図書館の中で最大規模の太陽光パネルの設置など、環境に配慮した施設となっています。



新県立図書館模型

## 「みなさまの縁をとりもつ隊」が 山梨県イメージアップ大賞に

昨年11月、食を通じたまちおこしに取り組んだ「みなさまの縁をとりもつ隊」に山梨県イメージアップ大賞が贈られました。この賞は、スポーツ、産業などあらゆる分野で県民に感動を与えるような活躍をし、県のイメージアップに貢献した個人・団体に贈られます。同隊は、「Bリーグランプリ」において、ゴールドグランプリを獲得し、郷土名物「甲府鳥もつ煮」を全国にPRするとともに、県民に大きな喜びと地域経済に活気を与えてくれました。



山梨県のイメージアップに貢献した「みなさまの縁をとりもつ隊」

## ヴァンフォーレ甲府 J1に復帰!

昨年11月14日の栃木SC戦に勝利し4季ぶりのJ1復帰を決めたヴァンフォーレ甲府の選手、監督が県庁を訪れ、横内知事に昇格の報告をしました。選手からは「多くの県民の支えがあり、昇格を果たすことができた」と感謝の言葉が述べられました。また、横内知事からは「今回の昇格は、県民の誇りであり、J1に定着できるように期待している」と激励の言葉を送りました。来季は、J1の舞台で青い旋風を巻き起こすことを楽しみにしています。



横内知事に昇格の報告をするヴァンフォーレ甲府の選手たち

## レストラン「Y-wine(わいわい)」 東京・日本橋にオープン

昨年12月、東京・日本橋にある本県のアンテナショップ富士の国やまなし館の2階にレストラン「Y-wine(わいわい)」がオープンしました。レストランの運営は、先ごろ国際ソムリエ協会会長に就任された田崎真也さんが経営する会社に委託しました。

県産材を使った店内で、首都圏の多くの皆さんに山梨の食材を使った料理と県産ワインを一緒に楽しんでいただくことにより、山梨の食の魅力を発信していきます。



県産材を使いロジック風にあしらわれたレストラン「Y-wine(わいわい)」

ここから下の段は広告です。広告の内容について詳しくは、広告主にお問い合わせください。



ここから下の段は広告です。広告の内容について詳しくは、広告主にお問い合わせください。

